



# GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA

## DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Diversificación Productiva y del Fortalecimiento de la Educación”

NOTA DE PRENSA N° 149-2015-GR.CAJ/DC.RR.PP.

## Gobierno Regional Cajamarca: Contigo Perú

*Sede del Gobierno Regional Cajamarca se viste de rojo y blanco por aniversario patrio.*

Cada 28 de julio peruanos celebramos las Fiestas Patrias en conmemoración a la declaración de la Independencia, que se dio en 1821 por parte del libertador José de San Martín. Como parte de esas fiestas, se organizan una serie de celebraciones y actos que incluyen el uso de banderas y escarapelas, el desfile Escolar, el gran desfile Cívico-Militar y la misa Te Deum en la Catedral de Santa Catalina. En ese sentido, este año, la sede del Gobierno Regional Cajamarca se ha vestido de gala para asistir al 194 aniversario de la Patria.

Al respecto, el Director de la Oficina Regional de Defensa Nacional, Ing. Tulio Guillén Sheen, manifestó que: “Por este mes de julio y en conmemoración por el 194 aniversario de independencia de nuestro país, hemos creído conveniente que el Gobierno Regional Cajamarca, amanezca con estos símbolos patrios. De tal manera que la población cajamarquina y los mismos trabajadores conozcan que la sede del gobierno regional pone énfasis en celebrar el aniversario de nuestra independencia”.

El frontis de la sede de la entidad regional nuestra a tres personajes míticos que hicieron posible el nacimiento del Perú como República, estos son: Túpac Amaru II, José de San Martín y Simón Bolívar. Asimismo, es posible avizorar el Escudo Nacional en medio de las imágenes de los hombres que comandaron una lucha que engendraría la libertad de toda nuestra Patria.

“Como Gobierno Regional Cajamarca, el día viernes del desfile (24 de julio), día del desfile, vamos a participar activamente con los trabajadores y funcionarios, encabezados por la Alta Dirección y el Gobernador Regional. Adicionalmente a ello, un día antes, se estará izando el Pabellón Nacional”, puntualizó Tulio Guillén Sheen.

**Se agradece su difusión**  
**Cajamarca, 23 de junio de 2015**

**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS**  
**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**